
Lösungen in greifbarer Nähe...!?

Geschrieben von: JK
Montag, den 24. Januar 2011 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 26. Februar 2011 um 21:22 Uhr

+++ Stimm(ung)en...?! +++
  

***   ***   ***   ***   ***

  

Liebe Sportfreunde,
wenn das erste Treffen unserer Initiative am 10. Januar 20111

  

+++ "Der Nächste Schritt" >>> Protokoll +++
[ hier klicken ]

  

nach dem

  

+++ "Offenen Brief" an den HFV >>> inkl. Reaktionen (= Auszüge) +++
[ hier klicken ]

  

im August des vergangenen Jahres war, dann können wir mit Fug und Recht behaupten, dass
die zweite Zusammenkunft am gestrigen Montag

  "Der Schritt in die richtige Richtung..."
  

war, denn in einer sehr inspirativen Runde und harmonischer Atmosphäre von mehr als 20
Teilnehmern wurden unsere  g e m e i n s a m e n   Z i e l e und  p r a k t i k a b l e n  U m s
e t z u n g e n  für den
geplanten Antrag beim HFV-Jugendverbandstag konkretisiert und entsprechende  
" L e i t p l a n k e n "
festgelegt, die eine 
Optimierung des bestehenden Aufstiegssystems im Jugendbereich des HFV
begleiten und unterstützen sollen. Nach diesem fruchtbaren Austausch - erneut in Anwesenheit
von zwei HFV-Mitarbeitern - scheinen die Lösungen nunmehr in greifbarer Nähe...!?

Um aus den Erfahrungen und Stimmungen auf und neben den Sportplätzen in und um
Hamburg in den vergangenen vier Jahren seit Einführung der "Aufstiegsreform" und der
Abschaffung des Jahrgangsprinzipes (2007) nunmehr auch 
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Stimmen
zu sammeln, die für einen entsprechenden Antrag beim

  HFV-Jugendverbandstages
Dienstag, 29.03.2011
Mittwoch, 06. April 2011
  

votieren, brauchen wir Eure Mithilfe, um ALLE Vereine, ALLE Jugendabteilungen, ALLE
Jugendleiter
und 
ALLE Jugendkoordinatoren
zu erreichen und für dieses Thema und unsere erarbeiteten Lösungen zu sensibilieren und
gleichzeitig zu motivieren, beim HFV-Jugendverbandstag zu erscheinen und entsprechend
abzustimmen.

Wie diese Mithilfe konkret aussieht, werden wir Euch in den nächsten Tagen kundgeben.
Wir werden Euch hierfür - ebenfalls in den nächsten Tagen - einen Infobrief mit allen
gebündelten Infos und Fakten zukommen lassen respektive nachfolgend veröffentlichen.
Dieses Schreiben muss dann an und - ganz wichtig - in alle dem HFV angeschlossenen
Vereine. Eine gezielte Ansprache und der persönliche Kontakt sind hierbei zwingend
notwendig. Insofern bitten wir Euch schon jetzt, sich Gedanken zu machen, mit welchen
Vereinen in Eurer Umgebung Ihr Kontakt aufnehmen könnt, um uns hierbei zu
unterstützen. Wir können nicht alle ~180 HFV-Vereine mit einem Jugendfußball-Angebot
alleine übernehmen. Wichtig ist uns hierbei, dass wir wirklich alle Vereine erreichen, die
ihre vereinsinterne Meinung dann auch beim HFV-Jugendverbandstag vertreten. Dabei
scheuen wir auch keine "Kritiker" respektive auch keine Befürworter des jetzigen
"Systems", denn wir sind von unseren / Euren Argumenten und Lösungen überzeugt.
Unsere größte Niederlage wäre indes ein Nicht-Erscheinen am 
Dienstag, 29.03.2011
Mittwoch, 06. April 2011...!

Mit sportlichen Grüßen
Thomas Ohls
HSV Barmbek-Uhlenhorst
Mobil 0176 - 48 62 45 34

Jan Ketelsen
1. FC Quickborn
Mobil 0163 - 914 38 59

Persönliche Anmerkung:
"Mich haben die beiden Treffen und auch der rege telefonische und schriftliche Kontakt bzw.
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Austausch mit Euch in den letzten Tagen und Wochen sehr motviert. Ich bitte um
Entschuldigung, dass ich nicht allen (ausführlich) antworten konnte. Wir haben in unseren
"internen" Sitzungen, Gesprächen und Beratungen aber alle Argumente einfließen lassen. Dies
hat uns nachhaltig sehr geholfen, unseren Horizont erweitert und die mühevollen und
stundenlangen Arbeiten wesentlich erleichtert. Vielen Dank. Und denkt immer daran: Es ist nur
ein kleiner Schritt für uns alle, aber ein großer Schritt für unsere jugendlichen Fußballer...!
Gruß, JK"

  

      

>>> Das Protokoll wird ab Freitag Mittag hier abrufbar sein.  Wir stehen kurz vor der 
Fertigstellung. Danke für Eure Geduld. Die Kernpunkte unseres zweiten  Treffens findet Ihr
allerdings in der u.a. "Jugendleiter-Info".

  

***   ***   ***   ***   ***

  +++ Jugendleiter-Info +++

  [ .pdf-Datei als Download - hier klicken ]
  HFV-Jugendfußball - Aufstiegsmodalitäten
 >>> Ziele und Lösungen einer Optimierung  24.01.2011
  

Jan Ketelsen (1. FC Quickborn - Trainer)
Thomas Ohls (HSV Barmbek-Uhlenhorst - Jugendkoordinator + Trainer)
Michael Otto (HSV Barmbek-Uhlenhorst - Jugendleitung)
Claudia Brand (HSV Barmbek-Uhlenhorst - stellvertretende Jugendleiterin)
 Claudia Wohlers (TuS Berne - Jugendleiterin)
Norbert Aue (Harburger SC - Jugendleiter)
Christ Zabel (SV Blankenese - Jugendleiterin)
Stefan Schleif (SC Vier- und Marschlande - Jugendkoordinator)
Marianne Griesch (Bramfelder SV - Jugendleitung)
Jens Wolf (Bramfelder SV - Jugendleitung)
Norbert Eichkorn (Bramfelder SV - Trainer)
 Richard Wenzing (Eimsbütteler TV - stellvertretender Jugendleiter)
Bernhard Schwarz (Eimsbütteler TV - Trainer)
Heinz Gutmann (DSC Hanseat - stellvertetender Jugendleiter)
Jörg Heinsohn (FC Alsterbrüder - Jugendleiter)
Christian  Okun (Beisitzer  VJA)
 Heiko Arlt (HFV-Geschäftsstelle)
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Gunter Baars (SV Halstenbek-Rellingen - Trainer)
Uwe Kuß (SC Schwarzenbek - Jugendleiter)
Heino Mutschall (TSV Sasel - Jugendobmann)
Jürgen Baumann (VfL Lohbrügge - Jugendleiter)
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